

PENDIM

Amankan Kegiatan Karnaval HUT SMP Negeri 1 Karangdowo Ke-60, Babinsa Sampaikan Ini

Agung widodo - KLATEN.PENDIM.ID

Jan 18, 2025 - 19:50



Amankan Kegiatan Karnaval HUT SMP Negeri 1 Karangdowo Ke-60, Babinsa Sampaikan Ini

Klaten – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) SMP Negeri 1 Karangdowo yang ke-60, Babinsa Serka Yusuf Istiyan dari Koramil 17 Karangdowo Kodim 0723 Klaten melaksanakan pengamanan kegiatan karnaval

yang diikuti oleh para siswa-siswi dan guru. Sabtu (18/01/2025)

Kegiatan Karnaval tersebut bertujuan memeriahkan HUT SMP Negeri 1 Karangdowo sekaligus membudayakan hidup sehat serta mengajak warga untuk memanfaatkan limbah plastik menjadi barang yang berguna, sebagai upaya mendukung lingkungan yang lebih bersih dan kreatif.

Dalam kegiatan yang berlangsung meriah ini, para peserta karnaval mengenakan busana yang terbuat dari limbah plastik, yang menjadi bagian dari kampanye untuk mengurangi penggunaan plastik sekali pakai dan mengolahnya menjadi sesuatu yang bermanfaat dan bernilai seni.

Serka Yusuf Istiyani mengatakan bahwa pemanfaatan limbah plastik menjadi busana bukan hanya bermanfaat bagi lingkungan, tetapi juga dapat menumbuhkan kreativitas di kalangan peserta.

“Hari ini kita melihat bagaimana limbah plastik yang biasa dianggap sebagai sampah, dapat diubah menjadi karya yang indah dan bermanfaat. Ini adalah contoh yang sangat baik untuk mengajarkan pentingnya kreativitas sekaligus kepedulian terhadap lingkungan,” ungkap Serka Yusuf Istiyani.

Serka Yusuf Istiyani menambahkan bahwa kehadirannya dalam kegiatan ini merupakan bagian dari tanggung jawabnya sebagai Babinsa, dalam mendukung kegiatan yang positif serta menjaga keamanan wilayah binaan.

“Kegiatan seperti ini sangat positif, dan sebagai Babinsa, saya memiliki tugas untuk menjaga keamanan serta mempererat hubungan antara warga dan pihak sekolah. Kami juga berharap kegiatan ini bisa mendorong kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga lingkungan,” ujar Serka Yusuf Istiyani.

Pada kegiatan Karnaval tersebut dihadiri oleh Kepala SMP Negeri 1 Karangdowo Sugeng Sihono S.Pd., M.Pd., Ketua Komite SMP Negeri 1 Karangdowo M. Husni Thamrin serta Kapolsek Karangdowo Iptu Sartono.

Kepala SMP Negeri 1 Karangdowo menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada Koramil 17 Karangdowo dan Polsek Karangdowo atas pengamanan yang telah dilakukan selama kegiatan karnaval dalam rangka memperingati HUT SMP Negeri 1 Karangdowo yang ke-60.

Menurutnya, kehadiran anggota Koramil dan Polsek Karangdowo sangat membantu kelancaran dan keamanan acara. Ia menilai, pengamanan yang dilakukan dengan penuh perhatian telah memberikan rasa aman bagi seluruh peserta yang terlibat dalam kegiatan tersebut.

“Kami sangat berterima kasih kepada Koramil Karangdowo dan Polsek Karangdowo yang telah memberikan pengamanan maksimal untuk acara ini. Tanpa dukungan dari pihak TNI dan Polri, kegiatan ini tentu tidak bisa berjalan dengan lancar dan aman. Semoga sinergitas yang terjalin ini terus berlanjut demi kemajuan bersama,” ujar Sugeng Sihono.

Dengan terselenggaranya kegiatan karnaval di SMP Negeri 1 Karangdowo, harapannya kegiatan karnaval tersebut dapat menjadi momentum untuk lebih peduli terhadap lingkungan serta memanfaatkan bahan-bahan bekas menjadi produk yang lebih berguna. (Red)